



EDMOND DE ROTHSCHILD CORPORATE FINANCE CONSEILLE ECO-TECH CERAM DANS SA SÉRIE B DE 16 M€ AUPRÈS DE CRÉDIT MUTUEL IMPACT ET DE BPIFRANCE

Basée à Toulouse, Eco-Tech Ceram (ETC), boucle une levée de fonds de 16 millions d'euros pour accélérer le déploiement auprès des industriels de ses solutions clés en main de chaleur décarbonée, compétitive et maîtrisée sur le long terme. L'augmentation de capital a été menée par le Fonds Révolution Environnementale et Solidaire, abondé par le dividende sociétal de Crédit Mutuel Alliance Fédérale et géré par Crédit Mutuel Impact, aux côtés du fonds PSIM, géré pour le compte de l'Etat par Bpifrance dans le cadre de France 2030.

Fondée en 2014, Eco-Tech Ceram est une société d'ingénierie spécialisée dans la thermique industrielle, experte en efficacité énergétique et en valorisation de chaleur fatale pour les industries lourdes. ETC accompagne ses clients en analysant précisément leurs besoins pour leur proposer des solutions clés en main, à la fois techniques et financières. L'objectif : leur permettre de réduire leurs coûts énergétiques dès la première année, tout en diminuant de façon significative leurs émissions de CO2. Dans un contexte où la volatilité du prix du gaz complexifie les prises de décision et met à risque la compétitivité industrielle, ETC conçoit, dimensionne et exploite des solutions énergétiques ultra-compétitives, optimisées pour chaque site.

ETC propose une approche structurée et progressive de la décarbonation industrielle :

- Réduction des consommations via des audits énergétiques conduisant à des process et réglages optimisés ;
- Valorisation de la chaleur fatale via une solution brevetée de stockage thermique haute température, dite Eco-Stock® ;
- Électrification intelligente de la chaleur, via une solution brevetée et complémentaire de convertisseur d'électricité en chaleur haute température dite Power-to-Heat, idéale pour exploiter les heures creuses et optimiser la performance énergétique.

Pour aller plus loin dans la performance, ETC s'appuie sur un réseau de partenaires, dont Noria, une société issue de sa R&D, spécialisée dans le digital et l'intelligence artificielle. Cette collaboration permet à ETC d'atteindre des niveaux d'optimisation inédits, au service de la résilience et de la décarbonation industrielles.

Ce financement de série B de 16 millions d'euros, apporté par le Fonds Environnemental et Solidaire abondé par Crédit Mutuel Alliance Fédérale et géré par Crédit Mutuel Impact, et par le fonds PSIM géré pour le compte de l'Etat par Bpifrance, va permettre à ETC d'accélérer son développement commercial, de

renforcer ses capacités de production, et d'implémenter de nouvelles améliorations techniques pour proposer aux industriels des équipements toujours plus compétitifs et performants.

En accompagnant Eco-Tech Ceram, son management et ses actionnaires dans sa série B, Edmond de Rothschild Corporate Finance confirme son savoir-faire et son engagement au profit des projets à Impact : l'équipe a accompagné le Groupe Sivae, anciennement 2BSI (valorisation de déchets organiques et d'infrastructure) lors de l'entrée au capital d'Eurazeo Transition, Hubency (acteur alternatif de la gestion des déchets) lors de l'entrée au capital de B&Capital, CTP Environnement (spécialiste du traitement des effluents et du nettoyage industriel) lors de l'entrée au capital d'Andera Partners ou encore d'Aventa (conseil et ingénierie dans le domaine des énergies marines) lors de l'entrée au capital de NextStage.

Equipe M&A Edmond de Rothschild : Pierre Boscher, Paul Badaro, Florian Roche, Antonin Zaccheo

À propos d'Edmond de Rothschild

Edmond de Rothschild est une maison d'investissement fondée sur la conviction que mise au service de l'économie réelle, la richesse peut faire œuvre utile et contribuer à faire du progrès une idée toujours neuve.

Portée par une culture d'anticipation financière de près de trois siècles, elle est spécialisée dans la banque privée et la gestion d'actifs et dispose d'un savoir-faire reconnu sur ses principaux métiers (gestion de patrimoine, ingénierie patrimoniale, assurance vie, services aux gestionnaires de fortune indépendants, corporate finance, private equity, immobilier, infrastructure, stratégies liquides et administration de fonds). Son actionnariat 100% familial lui confère une réelle indépendance qui permet l'alignement sur les intérêts de ses clients et favorise l'émergence de solutions financières adaptées aux besoins spécifiques d'une clientèle de familles, entrepreneurs et investisseurs institutionnels. Au 31 décembre 2024, Edmond de Rothschild gère plus de 184 milliards de francs suisses d'actifs et, affiche un bilan solide avec un CET 1 de 19,7%. Avec plus de 2 700 collaborateurs et 28 implantations, elle est un acteur de référence sur ses principales places où elle est implantée - dont Genève, Luxembourg, Paris et Monaco.

Edmond de Rothschild est au cœur d'un écosystème unique composé d'activités agricoles, viticoles, hôtelières, d'activités philanthropiques familiales, de l'écurie de course au large Gitana et de la maison de parfumerie Caron.

Contact presse

Edmond de Rothschild Asset Management

Fany de Villeneuve

+33 6 46 24 69 38

f.devilleneuve@edr.com

Edmond de Rothschild

Louis Betton

+33 6 43 87 61 77

l.betton@edr.com